

日本での交換留学

ロンドン大学東洋アフリカ研究学院

キム

日本で過ごした約1年間は、あっという間でした。留学が終わって欲しくないという気持ちが強く、人生で最高の一年だったとためらうことなく言えます。日本の他の都市と比べ、東京では友達を作るのが難しいというイメージがありながらも、私の経験からすると、気軽に話しかける人が割と多くいます。出会った人々は常に親切で、日本の文化や自分の興味について教えてください、私の人生や経験に興味を持っているらしいです。日本でできた友達は好きな場所や料理を紹介してくださり、花見や夏祭りなどにも連れてきてくださいました。皆の優しさのおかげで、一生の思い出がたくさんできました。



来日して以来、建築写真撮影にも興味を持つようになり、そのおかげで東京や他の都市の様々な場所を写真を撮りに行けました。複数の独特な建物の雰囲気を楽しみつつ、その建物で遊んだり働いたりする方々と話すのが非常に良い経験となりました。これからも写真も思い出も大切にします。

お茶の水女子大学での授業で日本語力が高められ、毎日日本語を使用することでコミュニケーション能力も鍛えられました。その授業の中で、ウェブサイトの制作についての授業が特に面白かったと思います。子供の頃の趣味だったウェブデザインを再発見しながら、おすすめの場所の紹介もできたからです。

留学する前に、変化を恐怖と感じ、新しいことに挑戦することが苦手でしたが、来日して以来、今までより一層前向きに生活していきたいと決めました。驚いたことに、たこ焼きやしらす、イカ、ホルモンなどのような「絶対好きになれるわけがない」と思った食べ物を食べるようになりました。さらに、留学する前に、旅行す

るたびに不安を強く感じていたのに、旅行を楽しめるようになりました。帰国後も、新しいことに挑戦し続け、恐れずに生きていきたいと思っています。

日本に来てから約一年が経ちましたが、体験したいことがまだまだたくさんあります。留学する前に、卒業後何がしたいか迷っていましたが、なるべく早く日本に戻ってきたいと決めました。日本に留学できる機会があり、本当に嬉しく思います。

最後に、今まで手伝ってくださった方々に、感謝を申し上げます。学生達のために頑張ってくださいの国際教育センターと国際課の皆様、毎月の振り返りシートを読んでもくださる指導教員、熱心に授業をしてくださる先生達、見守ってくださる音羽館の管理人様、いつも優しくして下さる大切な友達、誠にありがとうございました。留学が無事に終了できたのは皆様のおかげです。

